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Sorocaba, 12 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1369/2024, de autoria do nobre vereador João

Donizeti Silvestre e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a implantação do Sistema de

Mobilidade Urbana – BRT na Zona Industrial de Sorocaba, informamos a Vossa Excelência que,

conforme esclarecimentos da URBES – Trânsito e Transportes, há estudos em andamento para a

criação do Corredor Estrutural Industrial, ligando a região do Éden ao Corredor BRT Leste da

Av. São Paulo. Nesse projeto, há reforço do pavimento rígido nos pontos de ônibus, abrigos

novos e tecnológicos padrão BRT e terminal coberto com plataforma elevada no bairro do Éden. 

A empresa pública explica ainda que, esse estudo foi cadastrado no PAC da

Mobilidade  e  atualmente  está  em  fase  de  desenvolvimento  do  projeto  básico,  que  inclui  o

levantamento  das  condições  do  pavimento,  análise  dos  ajustes  geométricos  e  cadastro  das

interferências, como rede de gás e água. 

De acordo com a URBES, concluída essa etapa, os dados serão encaminhados

ao Ministério das Cidades para complementar os estudos e a empresa seguirá acompanhando o

andamento. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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